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Monsieur le Préfet,

Je me permets de vous apporter mes observations quand à la construction d’une usine de 
méthanisation à Grandvelle et le Perrenot.

Notre terre dite nourricière a pour but de nourrir les humains ainsi que les animaux 
mais en aucun cas alimenter une usine de méthanisation par le biais de cultures propre 
à son fonctionnement, surtout pour du bio gaz destiné au Grand BESANÇON.

Dans les conditions actuelles qui ne font que confirmer notre dépendance aux 
importations de blés et de gaz, pourquoi ne pas favoriser la culture des céréales 
destinées à l’alimentaire tout en cherchant à remplacer le gaz par d’autres sources 
d’énergie plus respectueuses de notre environnement.

On ne peut ignorer que ce projet est purement spéculatif, orchestré par un groupe très 
restreint de personnes, seules les fortes nuisances de toutes sortes engendrées par ce 
projet seront laissés aux habitants du secteur de Rioz.

Je ne vais pas vous étayer toutes les raisons de ma position, il suffit de prendre 
connaissance des nombreux courriers déjà transmis auxquels j’adhère pleinement.

Il est tellement facile pour les promoteurs de ce projet de mettre en avant les soit 
disantes cultures intermédiaires, mais la question se pose en cas de saison très 
bouleversée, qu’elle culture sera retenu.

Je vous demande de prendre en considération mon Désaccord concernant le projet de 
l’usine de Méthanisation à Grandvelle et le Perrenot.

Cordialement.

M Laplace Daniel
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